
 

第１回高浜市地域公共交通会議における主な意見 

1 
様々な方策のメリット・デメリットを整理して教えてほしい。 

いろいろな方策を検討した上でデマンドバスに行き着いたことを示してほしい。 

2 定時定路線とデマンドバスを併用することはできないか。 

3 新しい形態の公共交通を評価するための指標や目標を整理してほしい。 
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